

AWDI

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Kegiatan Door to Door System (DDS) dan Sambang Desa

Sukabumi - SUKABUMI.AWDI.OR.ID

May 18, 2024 - 13:19



Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Kegiatan Door to Door System

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA Rustian, S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sambang desa di Kampung Nugraha, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada hari Sabtu(18/05). Kegiatan ini dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Rustian menyampaikan beberapa imbauan penting kepada staf desa dan warga masyarakat Desa Buniwangi. Di antaranya adalah antisipasi dampak bencana alam seperti longsor dan gempa bumi. Selain itu, AIPDA Rustian juga mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui pengaktifan kembali kegiatan ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat mencegah dan mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

AIPDA Rustian juga menekankan pentingnya koordinasi antara warga dan pihak kepolisian jika ditemukan kendala keamanan di wilayah Desa Buniwangi. Untuk memudahkan komunikasi, warga dapat menghubungi nomor telepon yang telah diberikan, yaitu 085215628210.

Selain itu, imbauan khusus juga diberikan kepada warga agar tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan bergaji besar baik di dalam maupun luar negeri. Hal ini dilakukan untuk mencegah warga menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan yang berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya.

Kapolsek Palabuhanratu menyampaikan apresiasi terhadap inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi yang terus aktif melakukan pendekatan kepada masyarakat melalui kegiatan DDS dan sambang desa. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.